



Nerea Bilbao.

## Nerea Bilbao participó en la Copa del Mundo de esgrima

La joven tiradora azudense Nerea Bilbao participó a finales de febrero en la Copa del Mundo de esgrima, celebrada en la ciudad de Burgos. No tuvo mucha suerte Nerea en esta competición, ya que terminó en la posición número 53, la sexta mejor española. Su entrenador y profesor de la Escuela Municipal de Esgrima, Jorge Chiquet, reconocía que la joven podía haber hecho mejor papel, aunque hay que señalar que se trataba de la Copa del Mundo junior y que Nerea aún está en edad cadete. A pesar de todo ello lo importante de la cita es que la azudense tuvo oportunidad de medirse con deportistas de otros países.

El campo ofrecerá así más comodidad a los numerosos deportistas que lo utilizan

## Deportes instalará césped artificial en el campo de tierra del complejo San Miguel

La concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Azuqueca se encuentra elaborando el proyecto para instalar un campo de césped artificial en el complejo polideportivo San Miguel. Esta superficie se colocará sobre el campo de tierra existente junto a las pistas de tenis, con lo que el complejo ganará en comodidad para los numerosos deportistas de todas las edades que lo utilizan a diario.

### Frontón

No es este el único proyecto en el que trabaja la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Azuqueca. Sin ir más lejos en breve se iniciarán los trabajos de ampliación del frontón municipal, instalación ubicada en el mismo complejo polideportivo San Miguel.

El presupuesto de estas obras es de 180.000 euros y su ejecución se prolongará por espacio de seis meses. Sin embargo durante este tiempo los aficionados al frontenis podrán seguir practicando su deporte, ya que las obras se van a llevar a cabo en dos fases. Además de este hay



El campo se mejorará con la instalación de césped artificial.

## Deportes acometerá obras en el frontón y en las pistas de Vallehermoso y La Quebradilla

otros proyectos que la concejalía de Deportes del Ayuntamiento está ejecutando. Uno de ellos es el de la pista polideportiva del barrio de Vallehermoso; por el momento ya se ha terminado la solera de la pista y ahora queda acometer el cerramiento de la misma. Asimismo, en el parque de

La Quebradilla también ha empezado la construcción de la pista de patinaje, en la modalidad de skate. Contará con rampas para saltos, pavimentos especiales y elementos de seguridad e iluminación. El presupuesto de esta nueva equipación deportiva es de 47.800 euros.



**La Escuela Municipal de Esgrima, popular Nueva Alcarria**— La Escuela Municipal de Esgrima de Azuqueca obtuvo uno de los premios "Populares", con los que el diario Nueva Alcarria premia cada año a las personas y entidades más relevantes de la provincia de Guadalajara en cada uno de sus ámbitos. La Escuela de Esgrima se hizo merecedora de este galardón, que compartió con otras entidades y deportistas, por su labor de difusión de esta especialidad, así como los logros conseguidos por sus jóvenes deportistas.



**Azudenses en Cerler**— Más de cincuenta personas disfrutaron de la nieve gracias al viaje a la estación oscense de Cerler organizado por la Concejalía de Deportes a mediados del pasado mes de febrero. La subvención municipal sitúa los precios de estas excursiones a un nivel asequible y posibilita, de esta forma, que muchos vecinos tengan su primer contacto con el mundo del esquí. Tras la experiencia de febrero, ya se ha organizado otro viaje a la nieve, que tendrá lugar los días 11, 12 y 13 de este mes.